
“La gente está viviendo en la calle. La ayuda recibida ha sido poca”: alcaldesa de Juchitán
Lunes, 11 de Septiembre de 2017 15:37

“De todos es sabido que Juchitán vive el peor momento de sus vida por este desastre”, señaló
en entrevista para Joaquín López-Dóriga. “La gente ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://lopezdoriga.com/nacional/la-gente-esta-viviendo-en-la-calle-la-ayuda-recibida-ha-sido-poca-alcaldesa-de-juchitan/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNG4rkW7WYBKh99EOpjQC2CRRUBuxQ

